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Sicher wird er das, innerhalb der Specs sind die Teile doch recht normal zu kühlen.

So wie jede CPU bald.

Ich fahre nen 12700K mit normalen Settings und der wird nicht sonderlich heiß.

Erkennen kannst du das am IHS mit nem Haarwinkel oder sowas.

Da mit der Brechstange 2-5 Grad rausholen ist aber imho Unsinn. Macht den Kohl nicht fett,
genau so wie die Teile zu overclocken.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55504-umstieg-bevor-der-zug-abf%C3%A4hrt-z170-z490-
z590/?postID=741644#post741644
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